

Ressort: Lokales

Bayerns Familienministerin Müller verteidigt niedrige Kita-Quote

München, 13.12.2016, 08:12 Uhr

GDN - Bayerns Familienministerin Emilia Müller (CSU) hat die niedrige Kita-Betreuungsquote im Freistaat gerechtfertigt. "In Bayern kommt es nicht auf eine starre Quote sondern auf Bedarfsdeckung vor Ort an. Es gilt der Grundsatz: Wahlfreiheit statt starrer Quote. In Bayern entscheiden die Eltern, was das Beste für ihr Kind ist - nicht der Staat. Deshalb finanzieren wir nicht nur Krippen, sondern auch unser Bayerisches Betreuungsgeld", sagte Müller der "Bild" (Dienstag).

Nach neuen Zahlen des Statistischen Bundesamts ist Bayern erneut Schlusslicht bei der Kita-Betreuung. Mit 61,8 Prozent hatte der brandenburgische Landkreis Spree-Neiße zum Stichtag 1. März den Angaben zufolge die bundesweit höchste Betreuungsquote für Kinder aller Altersstufen unter drei Jahren. Die geringste Betreuungsquote wies demnach der Landkreis Berchtesgadener Land in Bayern mit 14,3 Prozent auf.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-82321/bayerns-familienministerin-mueller-verteidigt-niedrige-kita-quote.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com